opusdei.org

Ipar, cincuenta años de compromiso con Bilbao

El alcalde y numerosos medios de comunicación se hacen eco del medio siglo de actividad de esta asociación juvenil, que en este periodo ha llenado la ciudad de solidaridad, cultura y valores.

29/11/2019

La cadena SER y TeleBilbao son solo algunos de los medios que han hablado estas semanas del 50 cumpleaños de la asociación Ipar, que durante medio siglo ha llenado la ciudad de solidaridad cultura y valores. Una gala en la Sala Yimby y una celebración eucarística con familias sirvieron para festejar el aniversario, al que quiso sumarse por carta el alcalde de Bilbao, Juan María Aburto.

"Vuestro proyecto encaja muy bien en ese Bilbao ciudad de valores que estamos decididos a construir entre todos. Una ciudad basada en valores es una ciudad mejor", señaló el alcalde en su misiva.

El regidor animó a los responsables de la asociación juvenil a seguir trabajando por mejorar la vida de otras personas. "Yo quiero un Bilbao con gente solidaria, donde todos nos respetemos, donde reinen la igualdad y la justicia social, donde se valore el esfuerzo y el trabajo, donde las personas nos preocupemos por otras personas, por el mundo que nos rodea", añadió el alcalde.

Durante la gala se recordaron algunas de las actividades más destacadas, como su tradicional concurso de pintura y sus múltiples iniciativas solidarias: colaborar en las campañas de recogida del Banco de Alimentos de Bizkaia, repartir bocadillos a personas sin hogar en varios barrios de Bilbao, realizar voluntariado en el comedor social de Iralabarri y los desayunos sociales de las Siervas de Jesús, y acompañar a niños con cáncer y a sus familias en el Hospital de Cruces y a personas mayores en la Residencia Conde Aresti.

Al final se subastaron distintas obras hechas para la ocasión por antiguas socias, monitoras y artistas que de algún modo mantienen un vínculo con Ipar y han querido significar así lo que la asociación ha supuesto para ellos.

El presidente de la Junta de Padres de Ipar, Joaquín Moral, recordó que las actividades que se organizan en la asociación "sacan lo mejor" de cada una de las asociadas, 'tirando' de ellas "hacia arriba en todos los aspectos".

En el encuentro participaron desde antiguas socias que frecuentaron Ipar en los años 70 y 80 -como Ana, que actualmente reside en Francia-, hasta jóvenes y adolescentes que participan en la actualidad de sus actividades, como Lucía.

Las asistentes al evento estaban felices de volver a encontrarse. "Lo mejor ha sido volver a encontrarme con gente que hacía tiempo que no veía; es como si no hubiera pasado el tiempo", señalaba Lucía, antigua socia que viajó desde Madrid para no perderse el encuentro.

Sin duda con el tiempo se valora más lo que se ha recibido. Y en Ipar hay mucho que seguir dando, impulsando y regalando a todas las familias de la ciudad.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-es/article/asociacionipar-bilbao/ (01/11/2025)